

Lettre d'infos

Vendredi 21 Décembre 2018



Raymond BLANQUET nous a quitté



Monsieur Raymond BLANQUET ancien Président du District nous a quitté le 17 décembre dans sa 87^{ème} année. Doté d'une forte personnalité, d'une clairvoyance et d'une vision de l'avenir hors du commun, il avait su rassembler et faire l'unanimité autour de lui dans un seul but, la progression et l'intérêt supérieur du football qui était sa principale passion. Il était en fait un vrai passionné de sport en général, pour preuve, il avait pratiqué dans sa jeunesse, outre le football, le cyclisme et la boxe anglaise. Son principal leitmotiv durant sa présidence du D.O.F. a toujours été de faire jouer et d'aider les clubs. Il a ainsi accompli un grand travail de fond qui a mis le D.O.F. en lumière parmi les instances Fédérales où nous étions donnés en exemple.

Un travailleur acharné qui, comme il se plaisait à le dire, avait lancé son entreprise de peintre en bâtiment avec une mobylette et une remorque pour mettre les pots de peinture pour arriver, à la fin, lors de sa plus forte activité, à 60 employés. Débordant d'activités, il nous représentait à la Ligue de Picardie et à la Fédération dans diverses commissions. Il fut également Président du Comité Départemental Olympique et Sportif, Président de la Chambre Syndicale du Bâtiment de l'Oise, membre de la Chambre du Commerce et de l'industrie de l'Oise, Président des Prud'hommes. Malgré toutes ses fonctions, il avait conservé sa simplicité et sa gentillesse, n'hésitant pas à retrousser les manches lors des diverses manifestations du D.O.F. et n'oubliant pas de remercier avec un mot gentil ou par une marque d'attention tous les participants. C'était un homme attachant.

Il se sentait très concerné par le football des jeunes. Il a ainsi développé les stages et tournois en France et à l'étranger où nos sélections se mettaient régulièrement en exergue ce qui faisait sa fierté.

Un passionné de sport. Il avait débuté à l'AS LA CROIX ST OUEN où il a joué de 1942 à 1950 puis à l'AS ST SAUVEUR de 1952 à 1967. Après avoir arrêté sa carrière de joueur et désirant poursuivre son activité footballistique au sein de son club, il s'est lancé dans l'arbitrage et par la suite est devenu Vice-Président de l'AS ST SAUVEUR. Esprit vif et curieux, désirant découvrir l'autre face du Football il est devenu commissaire du D.O.F. en 1978 en devenant membre de la Commission des Terrains qui était selon lui une des Commissions les plus importantes du District et la Commission indispensable pour bien appréhender tous les rouages du système. Élu membre du Comité Directeur par les clubs lors des élections de 1980, il a grimpé très vite les échelons pour devenir Président Délégué et être élu Président en 1990 à la suite du décès de Monsieur René ROUDY.

Sous sa présidence, il avait mis en place de nombreuses réformes comme une limite d'âge pour les membres du Comité Directeur estimant que le District devait être dirigé par des jeunes. Cette disposition a été appliquée de nombreuses années mais a été abandonnée pour des raisons de discrimination dues à l'âge. Néanmoins comme c'était un homme très droit, il a décidé, de son propre chef, de mettre un terme à sa Présidence à la fin de son mandat en 2004 alors que rien ne l'y obligeait.

Nous perdons en la personne de Raymond BLANQUET un très grand dirigeant du Football Départemental.

Tous ceux qui ont connu, apprécié ou aimé Monsieur Raymond BLANQUET pourront lui rendre un dernier hommage lors des obsèques religieuses qui seront célébrées le Mercredi 26 Décembre 2018 à 10H30 en l'église St Jacques, Place St Jacques à Compiègne. (Église située au centre-ville près de la mairie et du château)

Le District Oise de Football présente ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches



VŒUX DU PRESIDENT

Le Président et le Comité de Direction du D.O.F. souhaitent une très bonne nouvelle année au Président de la Ligue des Hauts de France et Membres du Conseil, des Commissions, au Personnel, à leurs collègues des Districts, aux Membres des Commissions du DOF, au Personnel Administratif, aux Présidents des clubs, Dirigeants, Joueurs, Arbitres, à toute la grande famille du Football.

Puisse cette nouvelle année apporter joie et bonheur à tous dans l'esprit sportif, convivial, fair-play, comme cela devrait être à chaque manifestation sportive.

Sachons tous faire en sorte de nous retrouver avec plaisir sur tous les terrains avant, pendant et après les matches. Très bonne année à tous.

Le Président, Claude COQUEMA



FORMATION F.M.I. LE 12/01/2019 AU D.O.F.

La Commission F.M.I. met en place une nouvelle séance de formation F.M.I. destinée aux dirigeants de clubs. Cette séance est programmée **le Samedi 12 Janvier 2019 à 9H00 au siège du District.**

Cette formation est particulièrement importante dans le cadre des activités de vos dirigeants au sein de votre club, c'est pourquoi leur présence est fortement souhaitée, voire indispensable. Pour des raisons d'organisation, il nous est nécessaire de connaître le nombre de personnes qui seront présentes, c'est pourquoi nous vous serions obligé de bien vouloir vous inscrire **par mail** auprès du secrétariat du D.O.F. Pour ceux qui auraient déjà été formés et qui souhaiteraient une petite piqûre de rappel, ils seront bien évidemment les bienvenus.

Remise des récompenses du MOZAIC FOOT CHALLENGE Saison 2017/2018

Le Crédit Agricole Brie Picardie avait donné rendez-vous ce vendredi 14 décembre 2018 au stade de Chambly aux représentants des 8 équipes dans le cadre du Mozaïc Foot Challenge.

Les lauréats sont :

- Féminines : RC PRECY
- Seniors : FC JEUNESSE NOYON
- U13 : AFC CREIL
- U15 : AS BEAUVAIS OISE
- U17 : US CHANTILLY
- U19 : US CHOISY AU BAC
- Futsal : COMPIEGNE FUTSAL
- Challenge national : Seniors du FC JEUNESSE NOYON

Accompagné du Président Monsieur Claude COQUEMA et de quelques membres du Comité de Direction, Monsieur Clément LECHEVREL, chargé de communication au sein du Crédit Agricole Brie Picardie et quelques responsables d'agences ont donc appelé à tour de rôle les clubs afin de leur remettre des équipements aux couleurs des clubs.



Avant la remise Monsieur Michel GENDRE, président délégué de la Ligue des Hauts de France, a annoncé qu'il s'agissait de la dernière édition dans cette configuration, puisque la FFF et la Caisse Nationale du Crédit Agricole ont souhaité donner une nouvelle orientation pour l'aide aux clubs amateurs. Le choix s'oriente dorénavant sur les clubs labellisés.

Le District Oise de Football a profité de cette manifestation pour remettre à la 1000^{ème} licenciée féminine de l'Oise, M^{elle} Célia NEVILLE un survêtement offert par le DOF.

Le District Oise de Football remercie vivement le Crédit Agricole pour son soutien aux clubs amateurs et le club du FC CHAMBLY pour son accueil chaleureux.



Texte : Nathalie DEPAUW / Photos : Joëlle LEMY

PLATEAUX DE NOËL U6/U7 DU 1ER ET 8 DECEMBRE

Cette manifestation est en partenariat avec le TELETHON.

Sous la direction des commissions des jeunes et technique, ces deux journées ont rassemblé 900 joueurs(es) sur 15 centres.

Remerciement aux clubs et mairies de GUISCARD, LAIGNEVILLE, SAINT LEU D'ESSERENT, NOGENT SUR OISE, BRETEUIL, ESTREES SAINT DENIS, RIBECOURT, SAINT PAUL, TILLE, VENETTE et MONTATAIRE pour le prêt des salles.

Remerciements aussi aux clubs pour la collecte des dons qui sera remise au TELETHON.

En collaboration avec le District Oise de Football et la commission féminine, il a été organisé sur chaque centre, un tirage au sort pour gagner 2 places d'un match de la coupe du monde féminine à Valenciennes.



AGENDA PROCHAINE REUNION DE COMMISSION DU DISTRICT

Mardi 8 Janvier 2019 à 17 H 00 : Commission plénière des Jeunes



PROCÈS - VERBAUX

COMMISSION DES COMPETITIONS

Réunion du 18 Décembre 2018

Président : Pierre BIENVENU

Présents : Xavier BACON, Jean-Luc BOURLAND, Eric LEDENT, Patrick MAIGRET

Excusés : Nathalie DEPAUW, Luc VAN HYFTE

Les décisions de la Commission des Compétitions du DOF sont susceptibles d'Appel dans un délai de 7 jours auprès de la Commission Régionale d'Appel Juridique dans les conditions prévues à l'article 11 alinéa D du Règlement Particulier du District Oise de Football.

Ordre du jour :

- Point sur la première partie de la saison et programmation des matchs de championnats, journée en retard en 2019,
- Point sur la programmation et le planning des Coupes Séniors du DOF,
- Point sur le calendrier jeunes
- Ebauche sur la pyramide des championnats séniors,

La commission prend note d'un PV de la commission des Jeunes informant les clubs en infraction du statut des jeunes. Cela doit permettre au club d'anticiper sur les prochaines phases jeunes quant à leur engagement d'équipes de jeunes pour être en règle avec le statut des jeunes et de la division dans laquelle joue leur équipe séniors A. La commission recommande aussi fortement aux clubs de vérifier le nombre de matchs des équipes de leurs clubs durant la saison (ces informations peuvent être obtenues sous footclubs) afin aussi de leur permettre de suivre la conformité de leurs clubs vis-à-vis du statut de l'arbitrage.

Planning prévisionnel de reprise séniors pour la saison 2019

La commission propose de placer la journée 9 des championnats séniors du DOF (celle qui devait se jouer le 16 décembre) au dimanche 10 février.

Quant aux matchs en retard de championnats séniors, ils seront programmés le dimanche 17 février et/ou le dimanche 24 février au regard de leur présence ou non en Coupe le 24 février. Il faut tenir compte d'une journée complète en Ligue, le 17 février dans le cadre de l'alternance des terrains.

Les matchs en retard de Coupes (tour de cadrage, 8° Objois et Chivot) auront lieu le 17 ou 24 février

Pour les Coupes Séniors du DOF, tous les matchs en retard des 16° de Coupe de l'Oise (impliquant des équipes jouant en Ligue) auront lieu le dimanche 24 février.

Les 8° de Finale du Challenge M. Patoux sont aussi reprogrammées au dimanche 24 février.

Les ¼ de Finale de la Coupe Chivot, les 8° de Finale de la Coupe Objois et les 8° de Finale de la Coupe de l'Oise sont programmés au 10 mars (Tirage au sort public de ces matchs, fin février). Il faudra tenir compte des équipes encore engagées en Coupe de la Ligue des Hauts de France (pas de date connue à ce jour pour les 8° de Finale de cette Coupe).

Point sur la situation des Coupes et Championnats Jeunes

P. MAIGRET nous fait part des retards en Coupe de l'Oise U18 (ne permettant pas de faire les engagements et tirages de Coupe du Conseil Général et de son souhait d'éviter de faire jouer trop de matchs lors des vacances scolaires.

Il faut aussi préciser que des équipes U13 et U15 se sont engagées dans le challenge Futsal U13 & U15 et seront aussi occupés en janvier et février.

P. Maigret prévoit une réunion de sa commission des jeunes pour avancer sur les différents scénarios pour faire jouer ces matchs de jeunes.

Point sur la situation de la pyramide des championnats séniors du DOF

Au regard de la situation actuelle en D5 et D6 et du fait que le DOF a été obligé de faire monter des équipes classées 3°, 4° voir 5° de D6 en D5, la pyramide des championnats est à revoir. En effet, nous nous retrouvons avec 6 groupes de D5 à 12 et 5 groupes de D6 (certains à 10 équipes). La commission souhaite organiser une table ronde avec quelques clubs afin de réfléchir à cette situation et de proposer des solutions pouvant être votées en juin 2019 lors de l'Assemblée Générale du DOF, afin d'être applicable dès la saison 2019-2020.

Prochaine réunion : sur convocation, début mars 2019.

Le Président, Pierre BIENVENU.

